

南房総・鯛の浦温泉親睦旅行顛末記

事業部会幹事 S

2月19日（日）～20日（月）の親睦旅行の始まり始まり。参加者は連合会の若者たち（？）41名（男性28、女性13）整いました。「参加者全員の心がけがいいのか」はたまた「皆が晴れ男・晴れ女なのか」あら不思議、2月というのに何故かしら暖かな日差しの快晴に恵まれて候。今回はなんと時間前に全員が集合。いざ出陣！と相成りました。伊野会長の短い短い挨拶に続いて、早速「乾杯」。例によつて宴会の旅である。申し遅れたがバスはなんとKM（国際観光）の大型サロンバスでござつたぞ。バスは首都高に入りレインボーブリッジを通つて「海ほたる」へ、トイレ休憩ののち、12時30分過ぎ、本日の主たる目的地「マザーフォート」に到着。おおむね2時間のフリータイム（見学・昼食・飲酒など）。それぞれが自山時間を満喫した。ちらほら飲みすぎのご仁も見受けられたが、16時30分過ぎ、全員無事にホテルへ着いたそな（バス内での酒・焼酎の量は5升5合以上とか。おそれいりました）。

さてさて、いよいよ大宴会でござる。あ、その前に、ホテル三日月と言えば名物の「金のしゃちほこ風呂」。聞き及ぶところでは、酔払いもそうでない人も全員が金風呂をまたいだらしい。飲んだら乗（入）るは、お気をつけあそばせ。しかし沈没者なし（珍没者は沢山おりますぞ）。

予定通り大宴会が始まりました。程なく「飲めや歌え、踊り」と大盛況。あつという間の2時間でした。（幹事の独り言）いふるやつてもきりがないな。春んべーの独り言（本当にもう2時間経つたの）だつて。参つたね。

なんのなんの、こんなことで参つてちゃダメ！これからが本番、魔の第3ラウンドの開始。いやー集まつたね。幹事部屋座るところいほど集まつて、「呑みねー、食いねー、寿司食いねー」延々と。「今、なんどきだー」、「草木も眠る丑三つ時だ」、「ナニー」でな具合、「何時におわるの？」朝まで終わらない」つて。もう焼けのやんばち「かってにしろ！」幹事のSちゃんたまらずダウン。あとはご想像にお任せ（よく目が覚めたね）。朝飯から呑んでる猛者がいる、いる。「大丈夫今から？」、幹事の心配もなんのその一人の落伍者もなく、バスは定刻の10時にホテルを出発。やつぱりすぐに飲み始てる。途中のおみやげセンターで、またお酒とつまみを買い込み、サロンはどんどん調子があがつて絶好調でござる。幹事も負けじと一緒になつてお手伝い。かくしてたのしい飲酒親睦旅行と相成り候。「海ほたる」で昼食。ここでようやくハブニングに遭遇。幹事のSさん座った席で数万円入り札入れを拾つた。果たして食事時間内に落とし主が現れるのか。待とんできた。名前を確認して無事に返還。「めでたし、めでたし（謝礼？買つてませんよ）」。

バスは時間通り八重洲口へ。解散！（お疲れさまでした。来年またねー）。

これまでも、これからも。
北海道と本州を結ぶ架け橋として。

日本の空はいま、めまぐるしく変化しています。
その中で私たちはこれまでと変わらず安全運航に努め、
サービスの充実、新しい機材の導入による快適性の向上、
ネットワークのさらなる拡大により、
これからも「北海道の翼」として
北海道と本州を結ぶ架け橋となつてまいります。

もっともっと、
お客様から選ばれる航空会社を目指して。

2012年10月1日、北海道国際航空株式会社から
株式会社AIRDOへ。

